

学校だより



津市立櫛形小学校
R7.10.31発行
第11号 文責：校長

くしがたコンサートへのご参観、ありがとうございました！！



くしがたコンサートへのご参観ありがとうございました。
低学年では「さんぽ」の歌と「それもいいね」歌とダンスを披露しました。「それもいいね」では、一人ひとり違ってもいいんだよというメッセージの歌詞どおり、

子どもたちが自由に踊ることを大切にし、左右どちらからでも自分が踊りやすいように踊ったり、自分なりの振り付けを大事に踊ったりする子どもたちの姿が印象的でした。



くしがたコンサートでたのしかったことは、みんなといっしょにうたったりおどったりしたことです。がんばったことは、「それもいいね」です。たのしくまちがえずにおどれました。(1年)

きょうはくしがたコンサートがありました。前日に、きんちょうしてなかなかねむれませんでした。そして、本ばんになりました。どきどきしたけど、みんなと歌ったりおどったりしているとだんだんなれてきました。学年のはっぴょうがおわったあと、どきどきがなくなりました。(2年)

今日はくしがたコンサートがありました。最初はてい学年の発表でした。「さんぽ」ではいい声が出せました。「それもいいね」のダンスではけっこう恥ずかしかったけど、元気よくおどれたと思います。(3年)



高学年は、Mrs. GREEN APPLE の「ライラック」の合奏です。合奏はそれぞれのパートで演奏する楽譜が違うので、「今、どこを演奏しているのかわからない！！」と子どもたちも苦労したようです。当日までに、先生方も休み時間返上で、ご指導いただきました。本番は、練習の成果を発揮し、音だけでなく、心も重ねて、すてきな演奏を披露してくれました。



くしがたコンサートを楽しみにしていました。高学年の発表「ライラック」では、練習やりハーサルよりも間違えずにできました。僕はリコーダーをして、バスマスター、鍵盤ハーモニカ、ピアノ、大太鼓、小太鼓、タンバリン、鉄琴、木琴、トライアングルと音を合わせられてよかったです。(4年)

高学年の発表「音を重ねて ライラック」では、鍵盤ハーモニカを担当しました。音楽の授業や休み時間で練習した成果を発揮できたと思います。(6年)

ぼくはピアノをやりました。みんなと合わせるのが大変で練習で合わせられなかったところをしっかりとみんなと合わせられたのが心に残りました。リコーダーやバスマスター、鍵盤ハーモニカ、大太鼓、小太鼓、タンバリン、鉄琴、木琴、トライアングルとしっかりと音を重ねられました。(5年)



サートでは、練習の成果を発揮し、とても柔らかな声が体育館に響きました。また、今年度も、「うたの会 とのふね」の皆様にもご出演いただき、くしがたコンサートを盛り上げていただきました。ありがとうございました。

「てをつなごう」は100%を出して歌えたと思います。ラララへのところが難しかったから、うまく歌えるか心配だったけど、ミスせず歌えたと思うのでよかったです。(5年)

全校合唱は、「てをつなごう」。明るくリズミカルなメロディーで元気をもらえる曲ですが、全体的に音域が低いため、体幹を保ってしっかり立ち、腹筋をつかって、発声することが必要な難しい曲でした。低音であっても、柔らかく優しく歌うことをめざして練習を重ねてきました。コン

「まっかな秋」「手のひらを太陽に」を聞きました。とてもきれいな声で感動しました。どうやったらあんな声が出るのかが知りたいです。(4年)

PTA ふれあいまつり



くしがたコンサートの後は、PTA ふれあいまつりを行っていただきました。開催にあたり、役員の皆様には、子どもたちが喜ぶ内容の行事になるよう工夫し、内容を考えていただき、「美里龍神太鼓」の皆さんによる演奏とワークショップを行っていただきました。体育館の床からもどんどんと響く力強い太鼓の音とリズムと笛の美しい音色とが重なって素晴らしい演奏を鑑賞させていただき、実際に太鼓の演奏もさせていただきました。

美里龍神太鼓さんの演奏は力があってすごかったです。いざ体験させてもらうと意外と難しかったです。とても楽しかったです。(6年)

たいこを聞かせてもらいました。つまつまでも見たけど、つまつより音がきれいでした。たいこのたいけんができました。わたしは大たいこをたたきました。いろんなたいこもたたきたかったです。もう1かいたいけんしたいです。(2年)

校長のひとりごと

今年も、「地域のみなさまとともに、学校行事を創る」ことをめざして、「とのふね歌の会」の皆さんに歌っていただいたり、どなたでもご参観いただけるように地域の皆様に回覧を通して、参観のご案内をさせていただいたりしました。たくさんの方にご参観いただき、あたたかいご声援をいただきました。来年は、子どもたちと一緒に「校歌」も歌いたいなあ・・・という地域の方からのお声もいただいています。いただいたお声も次回のくしがたコンサートに生かし、地域の皆様に愛され、地域の皆様とともに創る「くしがたコンサート」であり続けられるよう、努めてまいります。今後とも、ご支援、よろしくお願ひいたします。ありがとうございました！！！

今年も教職員の歌を披露させていただきました。ちなみに、昨年はと言うと、米津玄師さんの「さよならまたいつか」。ポップで楽しい曲でしたが、とにかくスピードが速くて歌うだけで精一杯。教職員の実力発揮！！とまではいきませんでした。そこで、今年は、教職員の「実力」を余すことなくお届けできるよう、小学校の教科書の中から選曲をし、「翼をください」を歌うことになりました。会議が早く終わったとき、研修会の後、放課後など、時間のある限り教職員で集まり、練習をしてきました。教職員の歌声、いかがでしたか？少ない人数ですが、しっかりと響く歌をお届けし、昨年度のリベンジを果たせたと、自画自賛しています。